

*Danke für den Weg,
den Du mit uns gegangen bist
Danke für die Hand,
die uns hilfreich war
Danke für Deine Nähe,
die uns Geborgenheit gab
Danke, dass es Dich gab*

Adliswil/Gattikon, im September 2022

Wir danken von Herzen

Für die überwältigende Anteilnahme und die vielen Beweise der Verbundenheit beim Abschied unseres innig geliebten

Hermann Sprenger-Koller

Auf vielfältige Weise durften wir Liebe, Mitgefühl, grosse Wertschätzung und Freundschaft spüren.

Herzlich bedanken möchten wir uns bei Herrn Pfarrer Jan Bernadic für seine feinfühligsten Worte beim Innehalten am Familiengrab in Thalwil sowie den würdig gestalteten Abschieds-Gottesdienst in der kath. Kirche Langnau.

Ein inniges Dankeschön an Christine Burgener, die einige Facetten über den Wirkungsbereich von Hermann aufleben liess. Dass dabei eine tiefe Verbundenheit mit vielen Menschen zum Ausdruck kam, war berührend und tröstend.

Ergreifend war die musikalische Umrahmung der Abschiedsfeier von Jörg Frei auf der Panflöte, begleitet am Klavier und Orgel von Georg Maranz, sie bewegte unsere Herzen – vielen Dank.

Durch ihr Dasein, ihre einfühlsamen Briefe und Karten, grosszügige Spenden an die Stiftungen Bühl Wädenswil und Dr. med. Beat Richner haben uns Trost geschenkt und erfüllt uns mit grosser Dankbarkeit.

Herzlichen Dank an alle Angehörigen, Freunde, Bekannte und Nachbarn die Hermann die letzte Ehre erwiesen.

It's time to say goodbye lieber Hermann.

Für die Trauerfamilien
Raffaella Simeone-Sprenger
Esther Grottole-Sprenger